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大利小 

PTA本部 
PTA校内ボランティア通信 ２号     

  

『総会』への多数のご参加ありがとうございました！ 

 

『危険箇所点検』 2件の報告がありました！ 

 

 学校に報告済みです。  

報告の際、危険箇所のお写真も大変役に立たちました。  

引き続き、学校と危険箇所の情報を共有していきます。 

ご協力よろしくお願いします。 ありがとうございます！ 

     『ながら見守り』 報告 （4/21~4/29）            

4月の報告累計件数 
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信号に気づかない車が時々いて、歩行者信号が青なのに、スピードを落とすこと

なく通過していく車がいて危険です。また下校時刻ですが、踏切方面から、信号

を左折する車が、子どもに気づかず、左折しています。何度か轢かれそうになり、

危険だと思いました。(1年生)                                 

前の人を追い越そうと車道に降りている子がいて危ないと感じました。元気にしっ

かり挨拶が出来ていて素晴らしいと感じました。（2年生） 

電車の通過が交互で続き、踏切でしばらく待ちましたが、低学年の皆も落ち着

いて待てていたので良かったと思います。（不明） 

遮断機に手をかけている子どもがいたり、遮断機に近づきすぎている子どもが多く

て危険です。もう少し後ろに下がった方がいいのではないかと思いました。(3年

生) 

踏切の遮断機から電車が来ないか覗き込んでいる子どもがいます。また、その付

近で友達同士でふざけ合っている光景もよく見かけます。踏切付近なので、危

険だと思いました。（3年生） 

スピードを出す車はいないが、横断には気をつけないといけない場所。こどもたち

のあいさつで元気がもらえる。(不明)   

危 

大利小学校の新しい PTA のかたちをみなさまと一緒に作って 

いきたいです。 

『手を挙げて参加して良かった』と思える活動になるように、 

役員一同で試行錯誤していきます！ 
 
 

令和 5 年度 

PTA 会長  

中松 



 

ご家庭でも今一度、交通ルールについて子どもさんと話し合ってみてください。 
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5/1(月)朝の学校付近

の様子 

宝珠踏切そばの学校近く

で。ボランティアの方にお願

いし、お写真を撮らせてい

ただきました！ 

小学校正門には、中学

校の先生や生徒の方々

が並んであいさつ運動をし

てくださっており朝から元気

をもらいました！ 

いつもいてくださるボランテ

ィアの方が横断旗を持っ

て、こどもたちを安全に校

門へと誘導していました！ 

校長先生が朝の校区見

回りから帰ってこられるお

時間です！ 

こどもたちの元気なあいさ

つの声も飛び交い、地域

の方々に守られた活気の

ある大利小がまぶしく見え

ました！！☆☆☆ 
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中学校へ入っていく車両が、意外とスピードが出ていて、心配になりました。   

（1 年生）                                           

子どもたちが 通学路に前日カップ麺のゴミが落ちていた等と聞いた。(不明) 1

年生で横断歩道ではないところを横断していたので、その子の保護者にも伝えて

おきました。（不明）                                                  

横断歩道を歩いていない(1 年生) 

下校時刻が仕事帰りと重なるので毎日ながら見守りさせていただいていますが、

歩道を歩いている子の方が少なく、道路いっぱいに広がって走り回っています。地

域の皆様も分かっていらっしゃるので徐行してくださっていますが、毎日ヒヤヒヤし

ます（特に中高学年）。停車して待ってくださっているのに気づいたときに「すみ

ません！」や会釈があればと思うのですが、それもないので不快に思われている

方もいらっしゃると思います。何より危ないですし、なるべく歩道や道路にはじに寄

って歩くように一度お話しして頂けたらと思いました。（6 年生) 

家から覗いただけなのですが、見かけたので投稿しました。アンダーパス上の歩

道のない線路沿いの道路で、朝の通学時にランドセルを置いて傘と黄色いボー

ルを使って野球をしているお子さんが数名いました。ボールが線路内に入ったの

であきらめたようでしたが、通勤通学の人や車・電車に当たったら危ないかと思い

ます。次回は見回りをして注意ができたらと思います。（2 年生） 

自転車がとても多く子どもたちのすぐ横をスピードを出して通るため危ないと感じ

た。(6 年生) 

人通りは多いのですが小学生は 4 人しか通らず…安全に横断出来ていました。

（4 年生） 

1 年生の男女ふたりが、車道の真ん中をダッシュで帰ってきて、危ないと思いまし

た。歩道を歩くように学校でも家庭でも再度指導していただきたいです。（6 年

生） 

今日、『は』に行くと、先に 1 名いらっしゃいましたが、交差点なのでもう一人いた

ほうがいいと思い、『は』で見守りをしました。見守り場所の地図に（交差点な

ど）見守りが複数名いても良さそうなところは 1～2 名など表記があると初めて

の方たちもわかりやすいかもしれないなと、思いました。m(__)m(6 年生) 

アンダーパス上の線路脇道路で、傘とボールで野球している男児 3 名がいてと

ても危険に感じました。（アンダーパス上の線路付近 線路を挟んだ学校側）

（2 年生） 

（その他）…九大側ダンボール等のゴミ捨て場                     

段ボール置き場のところに路駐し、児童をそこで降ろしている人がいました。既に

ゴミ捨て場も車で埋まっており、道路も雨で混んでおり、歩道が車で狭まれて狭く

なり危ないと思いました。(2 年生) 



『給食エプロン補修』も 
 
 

随時 ご協力 

お願いします！ 

  

 

 

従来『ベルマーク』→『WEB ベルマーク』へ 
 

『集める』ボランティアにもご協力

をお願いします！ 

 

Web ベルマークにつきましては、上記のサイトにて詳細

が分かるようになっています。ネットショッピングなどの際

に、気軽に集められますので、ぜひ登録していただき、ご

活用ご協力をお願いします。 

https://www.webbellmark.jp/ 

または web ベルマーク で検索！ 

ネットショッピングでベルマークが貯まります！ 

貯まったベルマーク預金で小学校に必要な備品

を購入することができます！                    
  

 

 

 

 

 

カートリッジ    

回収のお願い  

インクカートリッジは、児童昇

降口にて通年で回収箱を設

置しております。こどもさんに持

ってきていただいてかまいませ

ん。参観などの際にご持参い

ただいてもかまいませんので、

ご協力お願いします！ 

 

 

 

 

              
              

『ながら見守り』活動へのご協力、ありがとうございます。引き続き、よろしく

お願いします。今後も学校と共有し、こどもたちの安全な登下校につなげて

いきます。 

※今後の『ながら見守り』報告に関しましては、学期に 1 回程度、『ながら

見守り特集』でご報告させていただく予定です。 ご了承ください。 

現在 22 人登録中！ 

今年度点数 1０点 

獲得中！(5/1 時点) 
 

ご協力よろしくお願い

します♪ 

https://www.webbellmark.jp/


※締め切り 5月 15日 
  

★『広報紙作成』    先着順 

★『本の読み聞かせ』   人数制限なし 

★『卒業寄贈品選定』（6年生保護者） 先着順            

 『卒業寄贈品』っ

て？ 

卒業生から学校への

感謝の気持ちとして寄

贈する品が、卒業寄

贈品です。 

大切なたった一度の

行事ですので、学校で

重宝される品物を選

んで送ります。 

昨年度は、6 学年委

員の皆様が代表で活

動してくださいました。 

参考までに… 
 
収入 

6年生寄贈品代集金 

1000円×154人＝
154,000 

支出 

ペットボトルアート作品 

ペットボトルアート代・ 

銘板代混み 

126,610 

先生方への花束 9束 

27,390 

計 154,000        

        残高 ０ 

ペットボトルアート作品は 

昇降口に飾られています！

学校にとっても児童にとって

も記念に残るうれしいものと

なりました！！6 年生の

保護者の皆さま素敵

な品を考えていただけ

ませんでしょうか！！ 

 

『広報紙作成と言われても… 

                  よく分かりません。』 
    ボランティア制移行にあたり… 

 
 

昨年度の 

広報 

委員会の 

皆さま 

      

 

   

 

 

 
※昨年度、このような貴重なご意見を各委員の皆様からいただいて

おり、今年度のボランティア制への移行に大変参考にさせていただい

ております。 

 

広報委員さんからのご意見にありましたように、学校の様子は、あり

がたいことに、教頭先生がホームページで日々発信して下さり、様子

が分かるようになっております。また、PTA活動の様子はこのご意見

を受け、今年度は『ボランティア通信』という形で広報活動させてい

ただこうと思っております。 

 

なので…。 

ボランティアによる『広報紙』は、自由で新しい形を！！ 

何にフォーカスして取り組んでいくかは、 

参加者の皆さまにおまかせします！！！ 

 

よろしくおねがいします☺ 

 

 

『今まで、広報紙は、新学期は先生方の紹介、運動会取材。後期は委

員会・クラブ活動の取材、6年生の文集等。だが、今は教頭先生がホー

ムページで発信して下さり、学校の様子が分かりやすい状況。広報誌に

関しては見直しの余地がある！ 

今回新たに取り入れた方がよいと感じたものは、PTA 活動の様子！  

会員の方々が実際の PTA 活動の様子が分からないから、少し敬遠しが

ち。PTA 活動を発信していく方が広報活動としては目的にかなっている

のかも。』 

【昨年度運営委員会にて。広報委員長、ボランティア制移行へ向けてのご意見】 


